

Mères chrétiennes, ⁽¹⁾

Le Décret sur l'âge d'admission des enfants à la première communion vous émeut. Votre cœur s'alarme et s'inquiète. Vous pensez que, pour préparer vos chers petits à recevoir le pain eucharistique, vous devrez plus qu'auparavant compter sur vos propres soins; qu'il vous faudra mieux saisir le premier éveil de la raison en eux pour les mettre aussitôt en mesure de remplir le devoir pascal qui dès lors les atteint.

COURAGE !

Vous êtes plus que tout autre aptes à remplir cette mission. Et si la tâche est ardue—parceque vous n'y êtes pas de longtemps préparées — songez qu'au sillon plus péniblement tracé et ensemené Dieu se plaît à donner une rosée plus douce et des épis plus nombreux et mieux fournis.

EN AVANT !

Dans la voie que nous ouvre Pie X, vous marcherez sur un terrain sûr. Comme le Christ, le Pape " a les paroles de la vie éternelle ".—A son appel, travaillez avec ardeur au champ du père de famille.

C'EST POUR VOUS AIDER,

Mères chrétiennes, dans votre noble et difficile travail

1. Ce: opuscule a été fait pour vous à la demande et sous la précieuse direction de notre dévoué curé. Nous le remercions de son concours bienveillant.